



防災訓練一貴重な体験でした】

宮坂建設工業に感謝状

全児童参加した長沼舞鶴小が贈る

沼町立長沼幼稚園
小学校から感謝状が贈られた。
九月に実施した防災訓練に初めて全校児童を招いたことに対し同校が謝意を示した。

**[岩見沢発] 宮坂建設工場で実施。現場近くの同校業株札幌支店(佐々木勝幸)から全校児童十五人を招待
支店長)に十月三十日、長し、河川が氾濫した際に使**

児童、教師の防災意識調査
上に意義があったとして、同校は感謝状を贈ることにした。この日、佐々木支店長と中島優札幌支店営業部長が同校を訪れ、石丸力校長から受け取った。写真II。

同支店は「田じいのお世話になつていい地域と連携を取つて、当社の社訓“世のため人のためなくせ”を念頭に、今後も地域に貢献していく」と話していました。

2013.11.01 北海道建設新聞

長沼舞鶴小
から感謝状

宮城建設工業が
防災教育貢献で

【岩見沢】宮坂建設工業札幌支店は10月30日、防災教育の向上に貢献したとして、長沼町の長沼舞鶴小から感謝状を受けた。写真。

同支店は9月26日に相
幌開建が発注した長沼
町の嶮淵川築堤現場周辺
堤防敷地で防災訓練を実
施した。同小の児童15人
にもロープ結びや土の
う作りなどを体験してお
らい、防災意識の向上に努
めたことが評価され

この日は石丸力校長が「水害が発生しやすい土地柄で児童にとって貴重な体験だった」と礼を述べた。感謝状を手渡された同社の佐々木勝幸支店長は「今後も地域に貢献していく」と応えていた。

